

¿Cómo puedes aprender a escribir más rápido?



(1) La universidad de Zaragoza (España) ha realizado un estudio sobre la velocidad cuando escribimos en teléfonos móviles y teclados¹⁾ de ordenador. Resulta que en general los jóvenes escriben mucho más rápido en un móvil que los adultos. Los jóvenes entre 10 y 19 años escriben aproximadamente 10 palabras más por minuto que los adultos de unos 40 años. En los móviles, los jóvenes pasan más tiempo en las redes sociales para comunicarse entre ellos que los adultos. Usan el móvil más o menos 6 horas al día. Esto explica la diferencia en velocidad.

(2) ¿Un dedo o dos?

Los investigadores han analizado la velocidad de escritura, los errores y otros factores relacionados con escribir en los móviles. La conclusión es que las personas que escriben con un solo dedo tienen menos velocidad que las personas que usan dos dedos.

(3) Activar la corrección automática

Según el estudio, si activas la corrección automática en el teléfono puedes escribir más rápido. Sin embargo, si usas la predicción²⁾ de palabras, escribirás más lento. Con esta función necesitas más tiempo para pensar cuál es la palabra que quieres escribir en tu mensaje. Por eso los usuarios de la predicción de palabras escriben más lento.

adaptado de: www.prensalibre.com, 04-10-2019

noot 1 el teclado = het toetsenbord

noot 2 la predicción = de voorspelling